

Irritationen rund um den Wiederbeschaffungswert bei im Gutachten benannten Altschäden

The printable version is no longer supported and may have rendering errors. Please update your browser bookmarks and please use the default browser print function instead.

2021, p. 248 (#7)

In letzter Zeit verweigert vor allem eine Versicherung die Erstattung von Sachverständigenkosten und des Wiederbeschaffungswertes bei Totalschäden und beruft sich auf eine Entscheidung des BGH. Probleme gibt es insbesondere, wenn das Fahrzeug Vor- oder Altschäden hatte. Der Autor dieses Beitrags setzte sich in Ausgabe 6/2021 von „UE Unfallregulierung effektiv“ mit der Thematik auseinander und stimmte in Absprache mit der publizierenden IWW Institut für Wissen in der Wirtschaft GmbH freundlicherweise einer Veröffentlichung in VKU zu.



Inhaltsverzeichnis

Zitat

Inhaltsangabe

Anmerkungen

Beiträge zum Thema im VuF

Siehe auch

Zitat

Otting, J.: Irritationen rund um den Wiederbeschaffungswert bei im Gutachten benannten Altschäden. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 59 (2021), pp. 248 - 250 (#7)

Inhaltsangabe

Anmerkungen

Beiträge zum Thema im VuF

Siehe auch

Abgerufen von

„https://www.colliseum.eu/wiki/index.php?title=Irritationen_rund_um_den_Wiederbeschaffungswert_bei_im_Gutachten_benannten_Altschäden&oldid=30227“

Diese Seite wurde zuletzt am 18. Oktober 2021 um 17:23 Uhr bearbeitet.

Bitte beachten Sie unsere Lizenzbedingungen für das Colliseum.